

## Alertan de las consecuencias del consumo de alcohol entre los jóvenes

J. M. Cabezas 21 Noviembre, 2016 - 02:35h

La delegación de Servicios Sociales, en colaboración con Proyecto Hombre, ha instalado recientemente un expositor informativo en el Paseo del Romeral aprovechando la conmemoración del Día Mundial sin Alcohol. En él informa sobre la ingesta y sus consecuencias especialmente en entre los más jóvenes, a través de folletos explicativos y de actividades lúdicas para transmitir el sentido de responsabilidad que supone su consumo.

La concejala de Servicios Sociales, Pepa Ramos (PSOE), explicó que a través de esta actividad se quería transmitir un mensaje a los jóvenes que se iniciaban en el consumo de bebidas alcohólicas. Señaló que "se puede disfrutar y relacionarse sin necesidad de estar tutelados por una botella de alcohol". La edil advirtió también de que "si no controlamos el consumo de bebidas alcohólicas y, máxime en esas edades tan tempranas, llegará a ser un problema con consecuencias dramáticas".

Desde Proyecto Hombre, Miguel Ángel Martínez, señaló que la actividad es "un granito de arena más para sensibilizar de los riesgos que supone el consumo del alcohol". "Si los jóvenes beben, que sea de forma consciente, y siendo responsables de lo que tienen en sus manos", anotó.

## Detenido por robar material agrícola valorado en 11.000 euros

El Día 21 Noviembre, 2016 - 02:34h

La Guardia Civil ha detenido en Santaella a un vecino de Puente Genil, de 51 años, como presunto autor de un delito de robo con fuerza en las cosas y 14 delitos de hurto de boxes (palots) de plástico, de los utilizados para la recogida del fruto del campo, en numerosas explotaciones agrícolas ubicadas en los términos municipales de Santaella, La Rambla y Écija (Sevilla).

El Instituto Armado informó ayer de que el Equipo ROCA de la Guardia Civil de Montilla, en colaboración con el Puesto de Santaella tuvo conocimiento, desde el pasado 29 de agosto y a través de numerosos expedientes de denuncia presentados, que se estaban llevando a cabo hurtos de boxes, ascendiendo el total a 155 unidades, que sus propietarios valoraron en casi 11.000 euros, siendo la empresa perjudicada de Santaella dedicada a la congelación de verduras y hortalizas. Según la misma información, la Guardia Civil inició la investigación e inspeccionó las explotaciones agrícolas afectadas, así como las empresas de compra/venta de envases de plástico, hasta que identificó y arresto al supuesto autor de los hurtos. Los agentes, además, recuperaron gran parte de los palots sustraídos, que están valorados en más de 7.500 euros, que han sido entregados a su propietario.

## 0-1. El perdón letal

El Salerm Cosmetics Puente Genil pierde en su estadio ante el Cádiz B, que marcó en el tramo final el tanto que afianza su liderato del grupo 1 de División de Honor



20 de noviembre de 2016 | División Honor | Pablo Mansilla

El que perdona la paga. Pese al esfuerzo, a la entrega, a la actitud, al sacrificio, a la personalidad. El Salerm Cosmetics Puente Genil se queda sin premio ante el líder, que es más líder que nunca en la recién nacida División de Honor de Andalucía Occidental. El Cádiz B se aprovechó de una mala acción a balón parado rojinegra en el tramo final del partido para montar un contraataque imparable que culminó Soto. El delirio y el éxtasis cadista coincidió con la rabia pontana. Los rojinegros dieron la cara, fueron superiores en la

primera parte, y aguantaron en la segunda hasta que el equipo de Mere tuvo su momento para la sentencia. Una sentencia que maduró desde el comienzo del segundo tiempo.

Los problemas físicos de Isco y Maero condicionaron la configuración del once titular. El de Pedrera se quedó en el banquillo y dejó su sitio a Bubu, viendo así recompensada su buena media hora en Lora del Río. Por su parte, el pichichi rojinegro fue de la partida. Su trabajo de brega y lucha fue constante, al igual que el de todo el equipo desde el primer minuto. El factor ambiente – mejor entrada de la historia en el Polinario – pesaba y lo notaban los cachorros amarillos. La falta de determinación y astucia pusieron en un apuro a Cubero y Sergio, que vieron como Salva Vegas se colaba en el pasillo para encarar un mano a mano con Álex Lázaro. El guardameta salvó los platos y el primer tanto local. También intervino pocos minutos después, pero con cierta temeridad. Y después, Maero casi engancha un balón en labores de presión al ex guardameta de la cantera del Betis.

En el primer cuarto de hora sobresalía el descaro, la solidaridad, y la capacidad de sufrimiento del equipo pontanés. Era mejor, pero la línea defensiva tuvo más trabajo de lo habitual para impedir a los hombres de banda del filial amarillo ser determinantes. La velocidad de Ezequiel y Khalok exigían la mejor versión de Carraña y Joseca, que pudieron cumplir su papel. Con todo, la primera aproximación de los visitantes terminó con un envío de Cubero por encima del larguero de la portería de Cristian. La solidaridad de los hombres de Puente Nueva permitió a Salva Vegas ganarse por completo a la grada del Polinario. Su trabajo, su lucha insistente en los uno contra uno, su actitud incansable, y sus acciones individuales encandilaron a los aficionados, que no pararon de ovacionar al malagueño. Las asistencias a Maero o Bubu dependían del joven de Alameda. El atacante estepeño estuvo muy vigilado, y el de Marinaleda, bien en el trabajo defensivo, pecó de aceleración ante sus ganas de destacar para ganarse un hueco en el once cuando tenía que poner a prueba al arquero cadista.

Antes del descanso, Maero tuvo una última ocasión de gol. En total cinco ocasiones claras de gol. Ninguna terminó viendo portería. Mientras tanto, el Cádiz B era incapaz de llegar con determinación al área contraria. Sin embargo, la rigurosidad del colegiado se tradujo en una amonestación innecesaria a Tenllado. Tras un

primer tiempo de dominio e iniciativa local, llegaba el turno del líder del grupo 1 de División de Honor. Desplegó su fútbol ganando presencia en el centro del campo y la sala de máquinas ganó color amarillo. Las jóvenes promesas de la entidad de la Tacita de Plata arrebataron el balón a los locales, y se dedicaron a trabajar el partido para buscar el mejor resultado posible.

Moyita e Isco entraban al terreno de juego por Bubu y Oprica para equilibrar las tornas en el plano físico con los jugadores del Cádiz B. La juventud de los amarillos se hizo notar con el paso de los minutos, exigiendo un plus en todo momento a los hombres del Salerm Cosmetics Puente Genil, que aún así se dejaban la piel en el terreno de juego. La rapidez de Weiss en la movilidad del balón, el apoyo constante de Dani Carballo en el juego de espaldas a puerta, y lo que estaba por ver, Ezequiel y Khalok, empezaron a llevar el peligro al área rojinegra. Faltaba el remate final, pero lo estaban madurando. Con el conjunto pontanés acumulando amarillas incomprensiblemente, entraron Edu Chía y Pedraza, pero en el minuto 68 pudo llegar el gol pontanés. El gran partido de Salva Vegas estaba llamado a ser culminado con un gol de crack, y el de Alameda se quedó sin marcar en un mano a mano que salvó Álex Lázaro. Poco después también perdonó el Cádiz B, que empezó a ganar tiempo y a arañar segundos al crono con los cambios. Las sustituciones no eran productivas, excepto la entrada de Soto.

Tras un saque de esquina para la escuadra pontana, se inició una contra letal. El Salerm Cosmetics Puente Genil perdió el balón y el Cádiz B montó la jugada decisiva del partido. Un balón en profundidad llegaba a la banda izquierda, y de ahí al interior del área, donde Soto, tras driblar a un defensa rival, disparó con la izquierda con dureza hacia el palo derecho de la portería de Cristian. El guardameta no pudo hacer nada para evitar el tanto de la alegría cadista. Era el 88', era la machada, el gol que iba a permitir al líder del grupo occidental de División de Honor situarse como más candidato al salto de categoría en mayo. Al final, el Salerm Cosmetics Puente Genil lo siguió intentando, pero tras cuatro minutos de descuento, los tres puntos se fueron para la ciudad del Falla; y la ovación cerrada se quedó en el Polinario para felicitar al vencedor y para animar a un equipo que lo intentó todo en un partido que jugó para ganarlo, pero al que le faltó el orgasmo del fútbol: el gol. Toca levantarse. Espera el Xerez Deportivo Fútbol Club. Y en una tierra de artistas.

## FICHA TÉCNICA

0.- SALERM COSMETICS PUENTE GENIL FC: Cristian; Carraña (Edu Chía, 71'), Manu Tenllado, Manolo Cano, Joseca; Fito, Pepe Rey (Fran Pedraza, 71'); Oprica (Moyita, 61'), Salva Vegas, Bubu (Isco, 55'); Maero.

1.- CÁDIZ CF B: Álex Lázaro; Manu Sánchez, Sergio, Javier Duarte, Cubero; Moi, Weiss (Ángel Torres, 75'); Ezequiel (Soto, 80'), Khalok (Olano, 82'), Juanpe; Dani Carballo (Panzi, 89').

GOLES: 0-1, min. 88: Soto.

ÁRBITRO: Rodríguez Vázquez, de Jaén. Amonestó por los locales a Manu Tenllado, Manolo Cano, Carraña y Pepe Rey por los locales y por los visitantes a Juanpe, Olano y Álex Lázaro.

INCIDENCIAS: Partido correspondiente a la decimotercera jornada de Liga en el grupo 1 de División de Honor Andaluza, disputado en el Estadio Manuel Polinario "Poli" ante unos 800 espectadores. Lleno histórico.

## "Nos hemos concienciado de que hay que ser más regulares"

Álvaro de Hita destaca el gran trabajo colectivo y la mentalidad del Ángel Ximénez AVIA para ganar al Granollers

20 de noviembre de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

El portero manchego del Ángel Ximénez AVIA Puente Genil, Álvaro de Hita, ha señalado la importancia del triunfo del pasado miércoles en el Miguel Salas contra el Granollers, situando una de las claves en mantener la regularidad durante sesenta minutos con respecto a los partidos anteriores en los que el equipo perdió por un gol de diferencia. "Estuvimos tranquilos y nos dimos cuenta de que somos mejores de lo que estábamos demostrando, además de concienciarnos de que los partidos no se ganan en el principio; sino que hay que mantener el nivel, estar bien, y al 200% para controlar a rivales fuertes", explica.

Asimismo, se muestra autocrítico y comenta que "no puede ser que contra rivales menores nos relajemos, como creo que ha pasado en anteriores encuentros". Un ejemplo de ello fue el partido de Huesca, "donde la defensa estuvo bastante floja, y en parte por eso perdimos". Sin embargo, los días previos al partido contra Granollers, De Hita señala que la plantilla coincidía en la importancia de la seguridad defensiva. "Nos concienciamos de todo, sabíamos lo que íbamos a tener enfrente y las cosas salieron; y los porteros, con una defensa como la que hicimos, lo tuvimos más fácil", asegura el guardameta de Ciudad Real.

Por otra parte, el portero subraya que "mantener la cabeza fría" les permitió sumar dos importantes puntos que, tras la disputa de la undécima jornada al completo, deja al Ángel Ximénez AVIA Puente Genil en la décima posición con nueve puntos. "En anteriores partidos nos veníamos abajo muy pronto, y cuando juegas con tranquilidad se nota", añade De Hita.

El cuadro pontanés volverá este lunes a los entrenamientos para preparar el duelo ante el Balonmano Guadalajara de los cordobeses César Montes y Padilla. "Tenemos opciones, pero vamos a ir allí sabiendo que no será fácil, serios, sin lanzar las campanas al vuelo y sin decir que esto está hecho antes de tiempo porque ellos son un equipo que aprieta mucho en su cancha", comenta, y destaca que "nosotros tenemos que mantener este nivel porque lo necesitamos, y jugando como lo hicimos ante Granollers tendremos posibilidades".

Sobre la afición, De Hita ensalza su apoyo porque lo que transmite es impresionante. "Hacen que las paradas valgan por dos y los goles por tres", asegura. Y en cuanto al técnico del equipo, el manchego reconoce su lógica preocupación pero está basada en que "sabe del potencial que tiene y lo que puede dar cada uno. Ha habido partidos en los que cada uno de nosotros no ha puesto todo lo que debería, por eso al final del encuentro del otro día nos dijo que este es el equipo que quiere, que sabe que tiene, y que así se trabaja", apostilló.

## El Pozoblanco, el único que sonríe

Los vallesanos superan al Roteña y amplían diferencias con respecto al Salerm, que cedió ante el Cádiz B (0-1), y el Ciudad de Lucena, tras caer ante el Estrella (1-0) | El Almodóvar regresó a la tónica de la temporada con una goleada en Xerez (5-0)

CD.com 20/11/16 18:20

El CD Pozoblanco fue el único equipo cordobés que logró sumar los tres puntos en una agria jornada en la División de Honor Sénior, puesto que tanto Salerm Puente Genil como Ciudad de Lucena y Almodóvar firmaron derrotas. Los vallesanos siguen segundos, pero amplían su diferencia con respecto con los pontanos y los aracelitanos, que ven también como el Rota les ha dado caza. Los cucos recibieron otra goleada que les mantiene últimos y muy lejos de la salvación.

### Salerm Puente Genil 0-1 Cádiz B

Tres minutos le sobraron al cuadro de Puentenueva para lograr rascar un punto ante el líder de la categoría, que es hoy por hoy y cada jornada que pasa más el máximo favorito para el ascenso a Tercera División. Los pontanos acusaron la falta de puntería en la primera mitad, en la que se pudieron poner por delante y cambiar el diseño para el partido. En la segunda, la igualdad quedó presente hasta el 87, cuando David Soto aprovechó la ocasión para sentenciar el encuentro.

Con esta derrota, los de Puentenueva quedan a ocho puntos del liderato que ostenta el filial cadista -33 por los 25 rojillos- mientras que la diferencia con el Pozoblanco se ve ampliada a cinco. Por detrás ya aprietan Rota y Cartaya, perseguidores además del Ciudad.

### Pozoblanco 1-0 Roteña

Ocho victorias seguidas, 24 puntos del tirón. Ése es el estado actual de equipo vallesano, que con la victoria de hoy sigue segundo con 30 puntos, a tan solo tres del Cádiz B después de su victoria en Puente Genil. Los tres puntos llegaron hoy tras un partido muy disputado, en el que los locales se adelantaron por medio de Santacruz desde el punto de penalti al cuarto de hora de juego. Poco después, Charaf fue expulsado en un balón dividido con el meta visitante, donde además salió con una rotura de tibia. Los de Rafa Carrasco defendieron durante más de una hora con uno menos y el marcador ya no volvió a moverse. El premio es claro: tres puntos más al Salerm, para llevar la distancia a los cinco puntos, y otros tantos a los lucentinos, con los que la renta ya es de siete.

### Estrella San Agustín 1-0 Ciudad de Lucena

En crisis. El cuadro de Fran Reina pasa por el momento más crítico de la temporada hasta el momento después de sumar su segunda derrota consecutiva.

Los de Fran Reina sucumbieron ante el Estrella San Agustín con un gol de Guti en el 81. Durante los ochenta primeros minutos, el cuadro celeste dispuso de ocasiones para romper el empate inicial, pero la suerte no estuvo hoy de su lado. Además de ser la segunda derrota consecutiva, es el quinto partido consecutivo sin ver puerta. Con sus 23 puntos actuales los lucentinos son cuartos, lejos ya del Pozoblanco. El Rota, que ganó al Lora (2-1), le iguala a 23 puntos en la cuarta plaza, mientras los dos Xerez y el Cartaya están con 22 puntos.

### Xerez CD 5-0 Almodóvar

Los carbulenses no pudieron darle continuidad a la victoria casera ante el San José y vieron como el Xerez le pintaba la cara con una sonrojante goleada. La cuarta idéntica en sus visitas a Cádiz.

Hubo que esperar hasta el 24 de juego para ver el primer tanto, por medio de Juanito tras recoger un rechace dentro del área. Poco después, el propio Juanito empaló otro rechace al borde del área para doblar las distancias y antes del descanso, Joselito hizo el tercero desde el punto de penalti.

En la segunda mitad, Quirós y Javi firmaron otros dos tantos de bella factura para agrandar la goleada y mantener así al Almodóvar colista con cuatro puntos.

En el resto de la jornada, el Xerez Deportivo FC venció en cancha del San Juan (0-1), mientras la Olímpica Valverdeña sorprendió al Cartaya (1-2). El Chiclana venció en La Palma (2-3), como el San José al Pinzón (1-0) y el Conil a la UP Viso (1-0).